



# AUGUST-WILHELM-MENDE-VEREIN

zur Förderung von Lernenden mit den Förderschwerpunkten  
geistige Entwicklung und körperlich-motorische Entwicklung e. V.

Bebra, den 9.11.2020

Sehr geehrte Vereinsunterstützer und Eltern,

viele von Ihnen sind unserem Verein schon sehr lange verbunden.  
Dafür bedanke ich mich im Namen des Vorstands ganz herzlich.

Unser Verein hat derzeit stolze 127 Mitglieder und damit den höchsten Stand seit Jahren. Die jährlichen Mitgliedsbeiträge belaufen sich auf ca. 3.600 Euro. Diese sind eine wichtige finanzielle Basis zur Erfüllung unserer Vereinsaufgaben. Hiermit unterstützen wir die pädagogische Arbeit zur Förderung der Lernenden in allem, was der Schule hilft und wofür es nicht genügend staatliche Unterstützung gibt. Für diese wichtige und schöne Aufgabe sind jedoch auch weitere Spendengelder erforderlich.

Die Schulgemeinde wünscht sich für mehrfach schwerbehinderte Lernende Funktionswände für den Pausenhof.

Deshalb haben wir uns entschlossen am Sparkassen-Vereinsvoting teilzunehmen. Wir möchten Sie um ihre Stimme bitten.

Es ist sehr wichtig, denn nur wer viele Stimmen erhält, bekommt auch ein Preisgeld. Bitte unterstützen Sie uns, bitten Sie auch Angehörige, Freunde und alle die Sie kennen um ihre Stimme für uns.

Hier der Link:

<https://www.onlinemagazin-spk-hef.de/vereinsvoting>



So hoffen wir auf ein erfolgreiches Voting für uns. Die Schulgemeinde dankt es Ihnen.

Gerne drucken wir Ihnen Weihnachtskarten nach Ihren Wünschen.

**Wünschen Sie sich Spenden statt Geschenke.**



Für Ihre Großzügigkeit sagen wir DANKE, indem wir für Sie Weihnachts-, Einladungs- oder Dankeskarten gestalten und drucken.

Ihnen allen wünschen wir schon jetzt eine ruhige und gesunde Adventszeit und ein schönes Weihnachtsfest.



Der Vorstand des August-Wilhelm-Mende-Vereins

*Reinhold Track*

Reinhold Track, 1. Vorsitzender

